

## DJK Baskets Bendorf: Wir sind Kreismeister!!

Durch eine tolle Teamleistung schaffte unsere U14 einen sensationellen Erfolg. Hätte dieses einer vor Beginn der Saison gesagt, hätte jeder gesagt ihr spinnt doch. Am 06.04.2025 traten die Mannschaften aus Lahnstein, Horchheim, Linz und wir in der Sporthalle des Wilhelm-Remy-Gymnasiums an, um den Kreismeister bei den U14ern auszuspielen.

Jedes Team musste gegen jeden antreten und die vielen Zuschauer sahen spannende und knappe Spiele. Bei allen Spielen zeigten unsere Jungs eine tolle kämpferische Leistung und eine Klasse Mannschaftsleistung. Jeder kämpfte für jeden, jeder hatte großen Spaß und jeder Spieler konnte Punkte erzielen.

Im letzten Spiel, zum möglichen Turniersieg, mussten wir gegen Lahnstein ran. Dieses Spiel entwickelte sich zu einem Krimi, obwohl am Anfang alles super lief und Punkt für Punkt erzielt werden konnte, musste am Ende doch nochmal gezittert werden. Lahnstein kam immer näher heran. Hinzu kam ein Foulproblem, wodurch einige Spieler auf die Bank mussten.

Aber durch eine tolle Teamleistung konnte der Vorsprung (7 Punkte) über die Zeit gebracht werden.

Somit feierte unsere U14 einen der größten Erfolge der letzten Jahre für die DJK Baskets im Jugendbereich.

Die Freude bei allen Spielern, Eltern, Freunde... war natürlich riesig, Glückwunsch und weiter so.

Für Bendorf spielten: Noah, Sam, Johannes, Joel, Lennard, Clemens, Yusef, Finn. Bedanken möchten wir uns noch bei den vielen helfenden Händen, ohne die so eine Ausrichtung nicht möglich wäre, besonders aber bei Karsten, Benjamin und Arda für die ganze Organisation.

Hier die Spielergebnisse: Bendorf / Linz: 70:36 Punkte; Lahnstein / Horchheim: 34:35 Punkte;

Bendorf / Horchheim: 53:27 Punkte; Linz / Lahnstein: 51:63 Punkte; Linz / Horchheim: 36:61 Punkte; Bendorf / Lahnstein: 54:47 Punkte;

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: [www.basketball.djk-bendorf.de](http://www.basketball.djk-bendorf.de), auf Facebook oder Instagram.